

Votez LISTE 2-U4U – Raison n°8 : Pour défendre notre statut

PROGRAMME U4U – Extrait-résumé n°8

Actions – Notre statut

- U4U défend notre système de retraites, ainsi que la méthode d'adaptation de nos retraites et salaires qui garantit le maintien du pouvoir d'achat ;
- U4U est toujours opposé à une ouverture du Statut qui risquerait, comme en 2004 et en 2014, de conduire à des réformes défavorables sur d'autres aspects des conditions de travail du personnel (réduction des rémunérations directes et indirectes, économies sur les retraites, suppression de contreparties qui avaient été obtenues par les organisations syndicales...) ;
- U4U est en faveur d'un accroissement du budget de l'Union, avec des moyens suffisants pour une fonction publique à la hauteur de ses missions.

L'Europe a besoin d'une fonction publique cohésive, motivée, indépendante, créative et compétente : assurons-nous que nous nous donnons les moyens de cette ambition-là.

Vote LIST 2-U4U - Reason # 8: To defend our status

PROGRAMME U4U – Extract-summary n°8

Actions - Our status

- U4U defends our pension system, as well as the adjustment method for our pensions and salaries to ensure that purchasing power is maintained;
- U4U is still opposed to an opening of the Staff Regulations which would risk, as in 2004 and 2014, leading to unfavourable reforms on other aspects of the staff working conditions (decrease in direct and indirect remuneration, savings on pensions, suppression of compensations which had been obtained by the trade unions...);
- U4U is in favour of an increase in the Union's budget, with sufficient means for a civil service that is up to its missions.

Europe needs a cohesive, motivated, independent, creative and competent civil service: let us ensure that we give ourselves the means to achieve this ambition.